Mazamet

Echange de recettes entre jeunes et aînés



14 élèves du lycée hôtelier de Mazamet se sont rendus à la maison de retraite Saint-Joseph de Mazamet pour rencontrer des résidents afin de retrouver grâce aux ainés, des idées de vieilles recettes.

14 élèves et 6 résidents ont travaillé sur les repas d'antan, l'alimentation au quotidien de nos aînés et des idées de recettes...

Cet échange a pour but de créer des cartes postales sonores sur lesquelles on retrouve l'alimentation, les repas et recettes de nos aînés, afin de les faire paraître sur le site de RFI (Radio France International) pour que des élèves étrangers puissent en apprendre plus sur la culture culinaire française.

L'échange entre le lycée et les résidents a été ponctué de moments intenses, un duel de chansons a clôturé cette belle rencontre forte en émotions.

Pour information, toujours dans le cadre d'échanges culturels, le lycée hôtelier organise ce mardi 22 novembre à 19h, un repas littéraire « cuisine du terroir » en partenariat avec l'association i'MLire.